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Gênesis 3:1-5 

Ora, a serpente era mais astuta que todas as alimárias do campo que o Senhor Deus tinha 

feito. E esta disse à mulher: É assim que Deus disse: Não comereis de toda a árvore do 

jardim? E disse a mulher à serpente: Do fruto das árvores do jardim comeremos, mas do fruto 

da árvore que está no meio do jardim, disse Deus: Não comereis dele, nem nele tocareis para 

que não morrais. Então a serpente disse à mulher: Certamente não morrereis. Porque Deus 

sabe que no dia em que dele comerdes se abrirão os vossos olhos, e sereis como Deus, 

sabendo o bem e o mal. 

 

Todos nesta mensagem entendem perfeitamente que esse diálogo entre a mulher e a 

serpente não tem nada a ver com alguma espécie de conto de fábulas, onde os animais 

conversam como se fossem seres humanos normais. De fato, a serpente era um animal, mas 

como foi dito aqui, era de todos o mais astuto, e essa palavra “astuto” vem do hebraico “àruwm” 

 que quer dizer “sútil”, “sagaz”, “matreiro”, “sensato”, “prudente”. Esse animal possuía (ערום)

inteligência. Sabia se comunicar com o homem. Era na verdade muito próximo ao ser humano, 

biológica e fisiologicamente falando, e foi a ferramenta perfeita de Satanás para tentar destruir 

o perfeito companheirismo que havia entre o casal e o Senhor.  

 

Deus lhes entregou algumas poucas ordenanças a serem obedecidas, mas posteriormente, 

Satanás usou a serpente para colocar dúvidas sobre o que Deus lhes dissera. Observe que 

aqui Satanás, o pai da mentira, tenta convencer à mulher de que Deus na verdade era o 

mentiroso, quando disse que quem comesse do fruto no meio do Jardim morreria. Desde o 

início vemos o diabo acusando os outros das coisas que ele mesmo pratica, e os seus 

ministros atuam assim da mesma maneira, até os dias de hoje. 

 

Mas nosso desejo aqui é nos deter nesta sugestão que a serpente fez à mulher: 

 

Gênesis 3:4-5 

Então a serpente disse à mulher: Certamente não morrereis. Porque Deus sabe que no dia 

em que dele comerdes se abrirão os vossos olhos, e sereis como Deus, sabendo o bem e o 

mal. 

 

Na tradução da bíblia do Rei Tiago em inglês está “sereis como deuses”, no plural, o qual foi 

traduzido do hebraico “elohim”. 

 

Na sequência, as Escrituras nos mostram que Eva aceitou a proposta da serpente de querer 

ser como Deus, mas para isso, precisou também aceitar a hipótese louca de que Deus havia 

mentido. Porém Deus não pregou nenhuma mentira; pelo contrário, foi a serpente que contou 

uma. Então quando Eva aceitou a ideia de ser como Deus, estaria desejando ser também um 
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mentiroso como Ele supostamente seria. Portanto o apelo e proposta do diabo era totalmente 

contraditória em si mesma, pois o que há de bom em você se assemelhar a um Deus que 

mente? 

 

Eva foi atraída por aquela grande promessa, e não hesitou em render-se a isso. Observe que 

mesmo ainda em sua alma inocente, a mãe do gênero humano teve despertado dentro de si 

o sonho de ser “como Deus” e esse desejo tomou conta de si, e que depois eventualmente, 

se estendeu também à toda sua descendência. Em toda a sua existência, o homem sempre 

demonstrou uma propensão peculiar de querer agir e ser como Deus, e vemos que este desejo 

começou lá no Éden por inspiração de Satanás, onde por meio da serpente, suscitou-lhe o 

desejo de desobediência, prometendo-lhe uma igualdade com Deus. 

 

Estava no Programa de Deus Sermos Pequenos Deuses 

 

Na verdade, o homem foi feito para ser e agir como Deus, porém Satanás usou esse desejo 

de forma pervertida. Se somos filhos de Deus, devemos ter o mesmo Espírito de Deus em nós 

para viver e atuar como Deus, pois somos como que pequenos deuses amadores. 

 

Hebreus, Capítulo Quatro (01/09/1957) § 204 

E se você não recebeu Isso, como você crê em milagres? É necessário Deus em você, para 

crer. Você age como Deus. Você sabe como Deus. Você pensa como Deus. A Bíblia diz 

que vocês são pequenos “deuses” amadores. Jesus disse isso. Você é uma parte de Deus. 

 

Todo o eleito que passou pela experiência do novo nascimento, pertence ao reino de Deus, e 

uma vez cidadão deste reino, isso lhe permite agir, pensar e falar como Deus. 

 

Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) § 149 

Então, se você é um cidadão do Reino de Deus, como isso faz você agir? Como Deus 

age no Seu Reino. Agora, o que Deus faz no Seu Reino? É santidade, justiça, pureza de 

pensamento, pureza de espírito; Poder e amor, indo até os perdidos, curando os enfermos, 

realizando milagres, fazendo grandes coisas. Então, para o mundo você parece louco, e eles 

dizem: “Eles estão à frente deles.” Vê? Mas você é um cidadão do Reino. 

 

Jeová Jiré (09/02/1961) § 69 [Sem tradução] 

Você é um cristão. E se você é um cristão, seu espírito é lá de cima; então isso faz você viver 

santo, querer ser santo, querer agir como Cristo, agir como Deus. Todo o seu desejo está 

no céu e não no mundo. 

 

Discernimento de Espírito (08/03/1960) §§ 35-36 

Agora, o Espírito de Deus operando nos homens faz os homens agirem como Deus. Não 

é de admirar que Jesus tenha dito: “Não está escrito: ‘Vós sois deuses’? E se eles os chamam 

de ‘deuses’, a quem o Espírito de Deus veio, como podeis Me condenar, então, quando Eu 

sou o Filho de Deus?” Se você pudesse ver o Espírito de Deus em Moisés, o qual ele era 

Deus. Moisés era um deus. José era um deus. Os profetas eram deuses. A Bíblia disse 

que eles eram. Eles eram deuses porque eles se renderam completamente ao Espírito 

de Deus, o qual eles estavam trabalhando para a glória de Deus. E quando um homem é tão 

ungido com o Espírito... Agora, deixe isto ir bem fundo sob a quinta costela do lado esquerdo. 
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Quando um homem é ungido do Espírito de Deus, seus hábitos, suas ações e tudo mais, 

Deus está Se movendo nele. Às vezes ele é mal julgado. 

 

Então Deus nos fez para sermos como Ele no sentido de termos o mesmo Espírito e a mesma 

fé que Cristo teve, de maneira que Deus possa Se mover através de nós, porém não de 

atuarmos como se não dependêssemos Dele ou como se fôssemos autossuficientes. E é 

exatamente para esse tipo de conduta que Satanás tenta conduzir os membros de igreja. 

 

Satanás Suscitou no Homem o Mesmo Desejo Que Ele Possuía 

 

O espírito do diabo nos homens faz com que eles atuem como o diabo. E como que o diabo 

atua? Ele tenta agir como se fosse Deus, mas da sua própria maneira. Basta lembrar da 

ocasião quando Satanás ordenou que Jesus O adorasse. Jesus lhe respondeu que somente 

Deus deve receber adoração, porém é exatamente isso que Satanás deseja ser: como Deus, 

e adorado como tal. Ele também havia dito a Jesus que todos os reinos da terra lhe 

pertenciam, porque ele sabe que na verdade o Filho de Deus é o Herdeiro de tudo. Portanto 

o diabo é um eterno imitador de Deus, porém pervertendo tudo o que Deus faz. Mas se 

tivermos o Espírito de Deus em nós, saberemos atuar corretamente como Deus ou como filhos 

Seus. 

 

O irmão Branham disse que nós como a Noiva de Cristo, temos o “Assim Diz o Senhor”; temos 

o poder da Palavra criativa de dizer as coisas que ainda não são como se já fossem, 

exatamente como Abraão fez; temos o poder de perdoar pecados, etc. Satanás soube desde 

o início que Deus havia dado ao homem o poder de ser como Ele, criadores amadores, 

pequenos messias, pequenos deuses, mas o diabo conseguiu perverter isso no homem e 

trazer ruína e desgraça para toda a raça humana. 

 

Portanto o que Satanás fez foi suscitar no homem os mesmos desejos que sempre estiveram 

nele, que foram o que lhe fez cair. 

 

Isaías 14:12-14 

Como caíste desde o céu, ó estrela da manhã, filha da alva! Como foste cortado por terra, tu 

que debilitavas as nações! E tu dizias no teu coração: Eu subirei ao céu, acima das estrelas 

de Deus exaltarei o meu trono, e no monte da congregação me assentarei, aos lados do norte. 

Subirei sobre as alturas das nuvens, e serei semelhante ao Altíssimo.  

 

Antes de Lúcifer cair, ele era um querubim ungido, braço direito de Deus. Ele era co-igual com 

Deus, mas ele queria mais; ele queria ser como Deus. 

 

Casamento e Divórcio (21/02/1965) § 104 

Você sabia que Satanás foi co-igual a Deus um dia? Certamente que foi, tudo exceto criador; 

ele foi tudo, encontrava-se à destra de Deus, nos Céus, o grande e proeminente Querubim. 

 

Então como ele foi expulso do seu companheirismo com Deus por causa disso, sabia 

perfeitamente o que fazer para que o homem também perdesse o seu companheirismo com 

Deus, ao despertar no homem os mesmos instintos e desejos egoístas que estavam nele e 

que provocaram a sua derrocada. 
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E o resultado de o homem querer ser como Deus – mas da maneira do diabo – foi que além 

da sua queda no Jardim, isso fez com que o mal tomasse conta do seu coração, como nos 

mostram as Escrituras. 

 

Gênesis 6:5 

E viu o Senhor que a maldade do homem se multiplicara sobre a terra e que toda a imaginação 

dos pensamentos de seu coração era só má continuamente.  

 

Por essa razão, Deus julgou o mundo por meio de um dilúvio. Porém vimos que isso não 

corrigiu a humanidade, porque em pouco tempo o homem quis construir uma torre que 

atingisse até o céu. E nem sequer o castigo da confusão das línguas foi suficiente para 

desfazer de seu íntimo a insensatez de querer ser igual a Deus. 

 

A História também nos mostrou que em grandes impérios como os de Roma, Pérsia, e Síria, 

não faltaram tiranos egocêntricos que se fizeram adorar, construindo até mesmo templos para 

obrigar os seus súditos a lhes prestarem culto. 

 

O capítulo 4 do livro de Daniel conta a história do rei Nabucodonosor que ficou louco e vivendo 

como um animal por sete anos porque desejou ser como Deus, buscando pela glória que 

pertence somente ao Senhor. 

 

A Bíblia conta também que o rei Herodes foi ferido pelo Anjo do Senhor após ser tido pelo 

povo como um deus e não os ter censurado por isso. 

 

Atos 12:18-23 

E, sendo já dia, houve não pouco alvoroço entre os soldados sobre o que seria feito de Pedro. 

E, quando Herodes o procurou e o não achou, feita inquirição aos guardas, mandou-os 

justiçar. E, partindo da Judéia para Cesaréia, ficou ali. E ele estava irritado com os de Tiro e 

de Sidom; mas estes, vindo de comum acordo ter com ele, e obtendo a amizade de Blasto, 

que era o camarista do rei, pediam paz; porquanto o seu país se abastecia do país do rei. E 

num dia designado, vestindo Herodes as vestes reais, estava assentado no tribunal e lhes fez 

uma prática. E o povo exclamava: Voz de Deus, e não de homem. E no mesmo instante 

feriu-o o anjo do Senhor, porque não deu glória a Deus e, comido de bichos, expirou. 

 

Herodes na sua arrogância queria mesmo se parecer como Deus glorificando a si mesmo, 

quando as Escrituras dizem que Deus não divide Sua glória com ninguém. 

 

A Síndrome de Deus e Suas Características 

 

Estes e outros exemplos são de situações onde pessoas desejaram literalmente se parecer 

como Deus. Porém há outras maneiras de as pessoas atuarem como se fossem Deus de 

forma dissimulada. Existe um tipo de comportamento social muito estudado por psicólogos e 

antropólogos conhecido como “síndrome de Deus” ou “complexo de Deus”, que é quando 

determinadas pessoas apresentam um excesso de arrogância. Outra característica muito 

comum a essas pessoas é a de não se mostrarem receptivos a críticas. 

 

Estudos comprovam que algumas profissões desempenham papel fundamental na formação 

desse tipo de complexo, principalmente na medicina. Muitos médicos sofrem dessa síndrome, 
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acreditando serem pessoas superiores, dotadas de superpoderes, e de uma capacidade 

singular de curar, tendo a presunção de pleitear pela vida ou pela morte de seus pacientes. 

 

Mas além da medicina, também podemos ver traços dessa síndrome praticamente em todas 

as diferentes áreas sociais, tais como entre empresários, políticos, estadistas, jornalistas, 

desportistas e até mesmo entre ministros do Evangelho. 

 

Uma pessoa que possui o complexo de Deus é alguém que acha que sempre está certa. Ela 

faz questão de que todos façam tudo do seu jeito, e não suporta quando alguém discorda dela 

ou que decida fazer algo diferente. A impressão que essas pessoas tem é de que tudo gira 

em torno delas, uma vez que elas se veem como o centro de todas as coisas. 

 

No caso do Senhor, é justo e correto que tudo para Ele seja assim. Afinal de contas, o mundo 

foi criado para a Sua glória e tudo o que existe e ocorre aponta para Ele e gira em torno Dele. 

 

1 Crônicas 29:10-12 

Pelo que Davi louvou ao Senhor perante a congregação toda e disse: “Bendito és Tu, Senhor, 

Deus de Israel, nosso Pai, de eternidade em eternidade. Teu, Senhor, é o poder, a grandeza, 

a honra, a vitória e a majestade; porque Teu é tudo quanto há nos céus e na terra; Teu, Senhor, 

é o reino, e Tu Te exaltaste por chefe sobre todos. Riquezas e glória vêm de Ti, Tu dominas 

sobre tudo, na Tua mão há força e poder; Contigo está o engrandecer e a tudo dar força. 

 

É por isso que quando lemos na Bíblia que Deus trouxe juízo a homens como Nabucodonosor 

e Herodes, que desejaram a mesma glória que a Sua, fica claro como o Senhor rejeita 

qualquer tentativa do ser humano de estabelecer algo no Seu lugar, como a idolatria, por 

exemplo. Deus não admite que se tente divinizar ídolos, falsos deuses ou mesmo seres 

humanos. No entanto, entre aqueles que possuem a síndrome de Deus, não é raro vê-los 

atuando como senhores da verdade, convictos de suas certezas de forma inquestionável, sem 

em momento algum estarem abertos para a possibilidade de estarem errados. Na verdade, 

tais pessoas são inflexíveis e surdas para os demais, ao ponto de sentirem pena ou mesmo 

raiva dos que são e pensam diferente. Eles se posicionam como absolutos detentores do 

conhecimento da verdade, mas não passam de homens soberbos e irredutíveis em sua 

incredulidade. 

 

Homens de Dura Cerviz 

 

Os que sofrem da síndrome de Deus são chamados na Bíblia de “homens de dura cerviz”. O 

Sinédrio, que era composto por fariseus e saduceus, os quais condenaram Jesus à cruz, 

sofriam todos de síndrome de Deus, pois atuavam como se fossem o próprio Deus e não 

admitiam nada que fosse diferente daquilo que eles decretaram como sendo a interpretação 

correta das Escrituras. Todos eles eram homens irredutíveis, mesmo com todos os sinais que 

Jesus havia feito diante deles. Eram prepotentes e homens de dura cerviz, porque tinham os 

seus ouvidos tapados para o Espírito Santo e para a Palavra de Deus. Eram circuncidados 

apenas na carne, mas eram incircuncisos no coração. Foi exatamente o que Estevão disse 

aos membros do Sinédrio antes que o apedrejassem. 

 

Atos 7:51 
Homens de dura cerviz, (“Vocês atuam e falam como se fossem Deus”) e incircuncisos de 
coração e ouvido, vós sempre resistis ao Espírito Santo; assim vós sois como vossos pais.  
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A Verdade Está Apenas em Deus 

 

Como dissemos, é do programa de Deus que nós nos assemelhássemos a Ele em uma 

medida, porém o diabo perverteu isso, fazendo o homem agir como Deus ao ponto de sempre 

encontrar alguma dificuldade para tolerar qualquer autoridade sobre si, ou de aceitar e 

submeter-se a uma verdade, entendimento ou opinião que não fosse dele mesmo. Isso trouxe 

ao homem o orgulho e o desejo incansável de buscar o domínio sobre todos os seres que o 

cercam. 

 

Foi isso que vimos quando o nicolaísmo chegou na igreja primitiva. Ao invés de os crentes 

ficarem submissos à Palavra de Deus somente, se submeteram a homens que lhes 

impuseram os seus próprios dogmas e credos a fim de dominar e escravizar o crente, quando 

o apóstolo Paulo disse que o homem é mentiroso e a verdade está somente em Deus. 

 

Romanos 3:4 

De maneira nenhuma; sempre seja Deus verdadeiro, e todo o homem mentiroso; como 

está escrito: Para que sejas justificado em tuas palavras, e venças quando fores julgado.  

 

Portanto aqueles que defendem uma outra doutrina contrária à doutrina da Mensagem de 

William Branham, faz de Deus um mentiroso e cria um ídolo para si mesmo. 

 

Perguntas e Respostas (23/12/1959) § 168 

Se você disser que você tem o Espírito de Deus e negar a Palavra de Deus, ou Deus é um 

mentiroso ou você é um mentiroso, um ou outro. E a Bíblia diz: “Que a palavra de todo homem 

seja uma mentira e a Minha seja a verdade”. E um homem que é nascido do Espírito de Deus 

não pode discordar da Palavra de Deus; ele tem que dizer que Ela está certa. Ele não pode 

fazer mais nada. Ufa! Isto é – esta é a verdade. 

 

Sendo assim, todo homem que quiser tentar estabelecer a sua própria verdade, doutrina ou 

opinião nunca prosperará, porque somente em Deus encontramos a Verdade, pois é apenas 

a Palavra de Deus que pode estar certa, e não a opinião de um ministério ou de uma igreja. 

 

Deus Providenciando Cura Para Esta Geração (19/07/1954) § 44  [Sem tradução] 

Se você quiser colocar um “se” em toda a Bíblia, a Palavra de Deus está sempre certa. 

 

O homem que possui a síndrome de Deus pensa estar sempre certo, quando somente Deus 

é que pode estar, e por isso, devemos obedecer ao Espírito Santo, ainda que não consigamos 

entender tudo o que Ele diz e faz. 

 

Quais São as Obras de Deus? (04/04/1959) § 4 [Sem tradução] 

Sabe, é sempre melhor obedecer o que o Espírito Santo diz para fazer. Não responda, apenas 

obedeça. (Não tente arrazoar dizendo “Isso que o irmão Branham disse que Deus conversou 

com um outro Ser em Gn 1:26 é dualismo”. Apenas aceite a explicação que ele deu para 

aquela Escritura e não arrazoe isso) Você pode não entender o porquê, mas faça isso de 

qualquer maneira. Se é o Espírito Santo, Deus está sempre certo. 
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Quem possui a síndrome de Deus quer sempre ser o centro das atenções, quando para um 

verdadeiro cristão somente Jesus é Quem deveria ser o centro de todas as coisas. 

 

Alimento Espiritual a Seu Tempo (18/07/1965) § 5 

É como Elias, de outrora, que disse: “Se Deus é Deus, então servi-O.” E se Jesus é o centro 

de todas as coisas para o cristão, então acho que devemos nos soltar de tudo mais e nos 

unir a Ele. Lembre-se, Ele é o Centro, Ele é a Estrela do Norte, Ele é a última Palavra, Ele é 

o Absoluto. E se Ele é a Estrela do Norte… Só há uma coisa que aponta para a estrela do 

norte, que é sua bússola com que você está velejando. E a Bússola com que estou tentando 

fazê-los velejar é a Palavra, e a Palavra sempre aponta para Ele. 

 

Então é a Palavra de Deus que sempre deve ser considerada, e não a opinião que um homem 

faz Dela, e tentando fazer dessa opinião o centro de tudo, quando somente Deus é o centro 

de todas as coisas. 

 

Poder de Transformação (31/10/1965) § 11 

Alguns de vocês são encanadores e alguns são carpinteiros e alguns isto, aquilo, e aquilo 

outro. Vocês se relacionam com o mundo a cada dia, quando estão lá fora. Porém quando 

virem essas coisas, e grandes tentações surgirem, somente recordem destes pequenos, 

sagrados lugares onde estão assentados juntos, com a única coisa que permanece. Seu 

trabalho se extinguirá um destes dias. Sua saúde se extinguirá. Até mesmo sua vida aqui na 

terra, se extinguirá. Porém Isso não Se extinguirá. E se Ele é o centro de todas as coisas, 

então mantenhamos a mente na Coluna do centro, que nos atraiu a isto. 

 

Arrazoamento Contra a Palavra de Deus 

 

Vemos, portanto, que a síndrome de Deus é um mal do qual Satanás sofre desde que foi 

expulso do seu companheirismo com Deus por desejar ser como Ele, e hoje todos os 

incrédulos que desafiam a Deus e Sua Palavra com o seu orgulho diabólico, sofrem deste 

mesmo mal, pois é o próprio diabo que suscita isso sobre a falsa vinha, fazendo com que o 

crente morno arrazoe contra a sã doutrina. 

 

O irmão Branham disse que foi assim que a serpente tentou convencer no passado a mulher 

a ser igual a Deus, justamente fazendo-a arrazoar contra o que Deus disse. 

 

Sabedoria Versus Fé (01/04/1962) §§ 108-110 

“Porque Deus sabe que no dia em que dela comerdes vossos olhos se abrirão, e sereis como 

deuses, sabendo o bem e o mal”. Veja, ele está dando a ela uma razão: “Você gostaria de 

ser igual a Deus? Tome...” Em outras palavras: “Você quer realmente estar certo com Deus? 

Siga o meu conselho. Ouça-me. Deus não quis dizer isso. Ele simplesmente não quis.” 

Quando você ouvir isso, fique longe disso. (Por que o irmão Branham disse isso? Porque 

a serpente continua dizendo a mesma coisa hoje pela boca de ministros. “É verdade que o 

irmão Branham disse que Deus conversou com o Seu Filho quando disse: “Façamos o homem 

à Nossa imagem’? Aquilo foi um erro que ele cometeu. Não foi exatamente isso que ele quis 

dizer. Sabemos que o irmão Branham também disse que Deus ali estava conversando com 

um outro Ser, mas depois ele mesmo corrigiu aquela sua declaração dizendo que ambos são 

na verdade o mesmo Ser. Então não aceite aquela sua primeira declaração. Ele não quis 

realmente dizer aquilo”. O irmão Branham disse: “Fique longe desse tipo de discurso”. Por que 
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isso? Porque é a mesma serpente que no passado enganou a Senhora Adão, tentando agora 

enganar a Senhora Jesus com argumentos que parecem razoáveis.) Isso mesmo. Esse é o 

assobio da serpente. Isso soa razoável. Mas não arrazoe, de modo nenhum. Apenas creia 

no que Deus disse.  

    

A doutrina da Mensagem de William Branham não foi um produto mental seu e muito menos 

de Lee Vayle ou mesmo de Brian Kocourek, mas é a revelação máxima para a Noiva dessa 

hora. Qualquer argumento oriundo de um treinamento eclesiástico, independente de qual 

escola seja, falhará em entender essa Mensagem. Os óculos do unicismo, do trinitarianismo 

e do arianismo foram criados para dar a melhor resposta que uma mente humana poderia 

obter para compreender o assunto da Deidade, porém todos eles falharam. Da mesma 

maneira, se tentarmos explicar a Mensagem de William Branham com a linguagem unicista, 

falharemos, ou se alguém tentar explicá-la à luz da teologia dualista ou ariana, falhará no alvo 

do mesmo jeito. E isso porque essa Mensagem não é algo a ser decifrado por um 

conhecimento escolástico qualquer, mas deve ser unicamente recebido pela fé, pois do 

contrário, esse conhecimento será diabólico, seja ele unicista, dualista ou trinitário. Nenhuma 

dessas correntes de pensamento humano refletem ou explicam a mensagem de William 

Branham. 

 

Hoje a maioria dos ministros da Mensagem torcem a doutrina de William Branham pregando 

o unicismo no seu lugar, e em sua soberba, chamam o verdadeiro ensino doutrinário de 

“dualismo”, a fim de que suas igrejas não saibam o quanto eles haviam se afastado da 

Mensagem original. Eles não conseguem admitir o fato de que eles ensinaram errado esta 

Mensagem por todos estes anos e, não obstante, querem ser vistos como os únicos com o 

ensino verdadeiro e correto, e que nós é que ensinamos heresias e falsidades. Eles estão 

fazendo a mesma coisa que o diabo fez no jardim quando chamou a Deus de mentiroso. Como 

o seu pai, eles agora acusam a nós das coisas que eles mesmos praticam. Estes homens de 

orgulho ferido, sofrem de “síndrome de Deus”, porque não aceitaram se sujeitar à correção da 

Palavra para pregar o ensino correto da Deidade, e além de não admitirem os seus erros, 

gabam-se de que fora do seu grupo ninguém mais poderia estar dizendo a verdade, e assim, 

em sua soberba, se veem rechaçando ao próprio Deus a Quem eles reclamam seguir e 

representar, homens de dura cerviz. 

 

O Espírito de Igreja 

 

Nós dissemos aqui que essa síndrome de Deus pode ser presenciada por toda parte, inclusive 

nas igrejas, porém será o mesmo diabo o tempo todo inspirando e induzido as pessoas a esse 

desvio de conduta. No caso dos assim chamados cristãos, é necessário dizer que há um 

espírito que move essas pessoas a atuarem dessa maneira. Como todos sabem, o irmão 

Branham era um discernidor de espíritos, e ele afirmava que havia um espírito religioso que 

ungia as pessoas, o qual ele chamava de “espírito de igreja”. Esse espírito religioso engana 

as pessoas fazendo-as pensar que nasceram de novo e que sua falsa profissão de fé esteja 

biblicamente correta. 

 

Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) § 116 

As pessoas de hoje tomam todos os tipos de espíritos. Eles sobem e tomam um espírito 

de igreja, e eles até mesmo tomam espíritos que se chamam de “espíritos de Deus, 

nascidos de novo”, (Ou seja, pessoas são enganadas por um falso espírito religioso que os 
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convence de que estão crendo em uma doutrina correta e de que eles estão com a verdade e 

que nasceram de novo) e negam que a Palavra de Deus seja verdadeira. (Ou seja, eles 

chamam a doutrina correta da Bíblia de falsa, e é exatamente isso que os ministros unicistas 

da Mensagem fazem quando ouvem acerca da doutrina de Cristo, chamando-a de “dualismo”) 

Poderia você imaginar o Espírito de Deus negando a Sua Própria Palavra? Para vocês 

católicos, católicos romanos, quero dizer, poderiam vocês realmente dizerem que são 

nascidos do Espírito de Deus, e aceitarem aqueles dogmas que são contrários à Bíblia, e 

negarem a Palavra de Deus, e dizerem que vocês são... que o Espírito de Deus está em 

vocês? O Espírito que escreveu esta Bíblia negaria isto? Isso seria eu dizendo algo e se 

levantando e mentindo contra isso. Deus diria alguma coisa, e depois se viraria e mentiria 

sobre isso? Quando a Bíblia diz: “É impossível que Deus minta, porque Ele é a fonte de toda 

a verdade”. 

 

Esse espírito religioso não somente tenta agir como Deus, como também faz as pessoas 

pensarem que são como Ele, ou que tudo que fazem e dizem tem a Sua aprovação. 

 

Envergonhado (11/07/1965) § 155 

E lembre-se, você pode encontrar um espírito que agiria como Deus. Você pode encontrar 

um espírito que fizesse isso, aquilo ou aquilo outro; siga um pouco e veja como ele se compara 

com a Palavra de Deus. Você pode encontrar um espírito que lhe dissesse que você está 

salvo e que lhe dará um sentimento glorioso, e você gritaria e gritaria; então quando se trata 

de negar a Palavra, como pode o Espírito Santo, que escreveu a Palavra, negar a Sua Própria 

Palavra? (Como alguém que pensa ter o Espírito Santo poderia chamar a doutrina do Espírito 

de “dualidade”?) Esse Espírito deve pontuar cada promessa de Deus com um “amém”! Se não 

é, então você nunca conheceu a Deus, você conheceu um espírito enganador. E o mundo 

está cheio disso hoje! 

 

Esse espírito enganador torna as pessoas soberbas, incapazes de se humilhar para a 

verdadeira doutrina e de aprender qualquer coisa acerca da Palavra de Deus com um 

ministério correto, porque simplesmente se convenceram de que eles já possuem toda a 

verdade, pensando que são como Deus. Elas sequer têm o Espírito Santo, mas esse espírito 

que se passa por Deus, os faz pensar que O tem. Eles foram diabolicamente enganados. 

 

Se Deus Está Conosco, Então Onde Estão Todos os Milagres? (31/12/1961) § 105 

Muitas pessoas foram enganadas de receber o Espírito Santo; (Ou seja, pensam que tem 

o Espírito Santo, mas na verdade não O tem. O que eles têm é um espírito de igreja. Agora 

preste atenção e veja qual é o comportamento que tal espírito promove em uma pessoa que 

é enganada dessa maneira, pensando que tem o Espírito Santo...) como eu disse, eles têm 

doutrinas hoje, como as roupas de Elias, e – e todas essas outras coisas, Filhos de Deus 

manifestados, e todos esses diferentes ismos, e assim por diante, no mundo hoje. (“Somos 

astronautas”. “Temos a terceira puxada”. “Temos o novo nome”. “Somos unicistas com Cristo”. 

“Nós só tocamos fitas. Não necessitamos que alguém pregue”, e por aí vai. Espírito religioso.) 

As pessoas caem cegamente aí, e passam por algum tipo de sensação, levantam-se com um 

espírito arrogante, indiferente, presunçoso, mal-humorado. (Estes são os sintomas de 

quem sofre da síndrome de Deus. Portanto é com esse espírito de igreja que eles adquirem 

isso. São arrogantes pensando que só eles têm a verdade e que fora do seu grupo todos estão 

perdidos.) Isso não é o Espírito de Deus. Mas continua em frente, fora de ordem, sem saber 

qual é a ordem da Igreja, sem saber como se comportar na casa de Deus, sem ter boas 
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maneiras, não, não ter ousadia alguma, sem – nenhum sentimento com relação a Deus, tudo 

em que eles pensam é na “minha igreja”. Isso mostra que eles receberam um espírito de 

igreja, e não o Espírito de Deus; porque Ele tira tudo isso de você, o queima. Certamente. 

   

Existem, portanto, dois espíritos muito parecidos em meio ao povo da Mensagem, porém o 

Espírito de Deus não é nada parecido em Sua natureza com o que o espírito de igreja promove 

entre as pessoas. Esse falso espírito dentro da Mensagem é o mesmo espírito 

denominacional. 

 

Deus Identificando-Se Por Suas Características (20/03/1964) §§ 25-26 

Assim são os espíritos no último dia. Eles são um tanto parecidos, mas têm uma 

característica que os identifica. Um está certo, e o outro está errado, e pode-se identificar por 

sua característica. O Espírito de Deus pode ser identificado por Sua característica. Vê? O 

Espírito de Deus e o espírito de igreja. Há um espírito de igreja, e um Espírito de Deus 

que não é absolutamente nada parecido com o espírito de igreja, de modo algum. Há um 

espírito denominacional.  

 

A Semente Não é Herdeira Com a Casca (18/02/1965) § 89 

Observe, veja o quão próximo se parece. Mateus disse, São Mateus 24:24, disse que “Os dois 

espíritos nos últimos dias”, o espírito de igreja do povo da igreja, e o Espírito da Noiva do 

povo da Noiva, “seriam tão próximos que enganariam o próprio Eleito, se fosse possível”. 

 

Então veja que existem dois espíritos na igreja, dois povos. Há um povo que se posiciona pela 

Palavra, e há um povo que se posiciona pelos seus próprios credos e dogmas contra a 

Palavra. Esse espírito de igreja os faz pensar que são nascidos de novo e que Deus está com 

eles ao ponto de pensarem que são como Ele. 

 

A Verdadeira Doutrina Somente Pode Ser Aceita Pela Fé 

 

Portanto como eles foram enganados ao pensar que possuem o novo nascimento, tornam-se 

reprovados pelo teste da Palavra e incapazes de obterem a revelação da mesma, pois é 

necessário o novo nascimento dado pelo Espírito Santo para receberem a revelação da 

Verdade, uma vez que o intelecto não a pode apreender. A Palavra de Deus é algo que não 

se pode provar, mas que deve apenas ser crida. Deus não pode ser compreendido pela razão 

e nem muito menos a Doutrina de Cristo pode ser aceita pelo intelecto, mas deve apenas ser 

aceita pela fé. 

 

Preparação (11/11/1953) § 18 [Sem tradução] 

Não dependa do seu conhecimento e nunca tente decifrar nada do que Deus diz. Se 

você pudesse decifrar, ou se eu pudesse decifrar, ou qualquer outro pregador pudesse 

decifrar, nós seríamos iguais a Deus. Nós não estamos supostos, e nunca seremos capazes 

de decifrar, porque quando podemos decifrar isso, não é mais fé. Nós temos que aceitar 

isso pela fé. É isso mesmo? Deus disse assim. Eu não sei como. Eu não posso lhe dizer 

como Ele vai fazer isso, mas Ele vai fazer isso porque Ele disse assim. Essa é a base. Deus 

fará isso porque Ele prometeu fazer isso. Ele é Deus e Ele não pode quebrar a promessa, 

como ela é. 

 



11 
 

Se a sã doutrina não pode ser plenamente compreendida, mas apenas aceita por fé, isso 

significa que mesmo ouvindo o ensinamento correto da Palavra, não lhe dá a garantia de 

receber a revelação da mesma, pois é necessário que aquele que a ouve seja uma Semente 

da Eleição. São somente estes que recebem a revelação. Mas por outro lado, é impossível 

obter uma revelação ouvindo a um ensino errado. 

 

Então veja que somente Deus pode realmente compreender e entender a Sua própria Palavra. 

Se pudéssemos igualmente compreendê-La, nós teríamos que ser a própria Pessoa de Deus. 

 

Coríntios, Livro de Correção (14/04/1957) § 92 

Eu não sei como... Se eu pudesse explicar, então eu seria igual a Deus. Eu não posso 

explicar isso. Eu apenas creio nisso. Isso é tudo. (Mas os que sofrem de síndrome de Deus 

pensam que já sabem tudo) Isso é tudo que me pediram para fazer. Ninguém pediu para 

explicar isso, porque isso está além do nosso intelectual, isso está além da nossa 

inteligência. (Lembre-se mais uma vez que a doutrina correta pode até ser satisfatória para 

o intelecto humano, mas isso ainda não lhe dá garantias de uma vida transformada. Aquele 

que ouve precisa ter sido destinado para tal) É Deus Quem faz isso, então isso não pode ser 

explicado. Eu apenas aceito, pela fé, e digo: “É minha propriedade privada, e eu creio nisso”. 

Eu não posso explicar isso. 

 

Tudo Que Assume o Lugar de Deus é Um Ídolo 

 

Como vimos, homens do passado e do presente quiseram ser como Deus, o que os 

converteram em um falso ídolo, e Deus abomina a idolatria, porque ela cria algo que fica entre 

Deus e o adorador, e qualquer coisa que se apresenta no lugar da Pessoa de Deus e de Sua 

Palavra para ser recebido como tal, é um ídolo. 

 

Lembrando-nos do Senhor (09/12/1962) § 67 

Sabe, Jesus disse num caso, Ele fez uma pergunta. Eu gostaria de perguntar isto à igreja esta 

noite. Jesus disse: “Por quê? Por quê? Por que Me chamam de seu ‘Senhor,’ e não fazem as 

coisas que ordeno que façam? Como poderiam Me chamar de ‘Senhor,’ e não guardarem a 

Minha Palavra? Como podem Me chamar de ‘Senhor,’ e negarem as coisas que lhes ordenei 

pregar e ensinar?” O que é isso? O que causa isso? É porque alguma tradição 

denominacional se encontra entre eles e a Palavra. (E o espírito de igreja, o qual é 

denominacional) E qualquer coisa que se encontra entre você e Deus, é um ídolo, toma 

o lugar de Deus. Por que você chama de “Senhor”? Senhor significa “posse,” o Senhor possui 

a propriedade. E se Deus me possui, se sou Dele, e Ele me mudou minha direção um dia 

quando eu estava no caminho errado, e me chamou para um propósito, o que devo fazer 

senão cumprir Seu desejo, como Ele fez com Pedro? Como posso fazer qualquer outra coisa 

senão guardar Sua Palavra? “Por que Me chama de ‘Senhor’?” 

 

Quem possui a síndrome de Deus está prontamente interessado em guardar não a Palavra 

de Deus, mas a sua própria palavra, o que o levará fatalmente para a sua morte espiritual, 

porque como eles aceitaram um ídolo no lugar da sã doutrina, eles se convertem no que o 

próprio ídolo é. Tem olhos, mas não podem ver; tem boca, mas não podem confessar o ensino 

correto; tem ouvidos, mas não conseguem ouvir e aceitar a verdade; tem pés, mas não 

conseguem andar rumo ao Reino. Portanto todos os que aceitaram qualquer coisa no lugar 

da Palavra serão removidos da Presença de Deus. 
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É Este o Sinal do Fim, Senhor? (30/12/1962) §§ 74-75 

Nós verificamos que há muitas coisas que Deus faz e que Ele não revela aos Seus servos. E 

nenhum servo é maior que o seu Senhor. E, então, Deus não compartilhará Sua glória com 

ninguém. Ele é Deus e quando um servo assume um lugar em que ele tenta tomar o lugar 

de Deus, (ou de atuar como Deus) então Deus tira sua vida e o afasta em algum lugar, ou 

algo. Devemos nos lembrar disso. 

 

Isso porque são homens de dura cerviz, que resistem ao Espírito edificando um sistema para 

si mesmos. Embora falem de Deus, suas vidas estão distantes Dele e suas igrejas não passam 

de necrotérios, porque rejeitaram a Vida que está na Palavra aceitando uma doutrina morta 

em Seu lugar. 

 

Apocalipse, Capítulo Quatro Nº. 3 (08/01/1961) §§ 239-240 

Estêvão ficou parado lá, e disse: “Eu sei do que estou falando”. Disse: “Vocês, homens de 

dura cerviz e incircuncisos no coração e nos ouvidos, sempre resistem ao Espírito Santo. 

Assim como os seus pais fizeram, vocês também!” Disse: “Qual dos seus pais não matou os 

profetas e depois construiu os seus túmulos para eles?” Vocês denominações, qual de vocês 

não fizeram a mesma coisa? Vê? Constroem grandes castelos de paredes brancas e 

necrotérios e coisas por aqui, e depois falam sobre Deus! Vocês são os mesmos que O 

colocaram no necrotério, vocês são os mesmos que O colocaram no túmulo. Essa é a mesma 

coisa que O colocou no túmulo lá atrás, foi uma grande igreja de castelos brancos, a 

denominação, fariseus e saduceus que O colocaram lá e depois tentaram construir um 

memorial para Isto. 

 

O Complexo de Messias na Mensagem 

 

Mas como se já não fosse o bastante tomarmos conhecimento desse complexo de Deus entre 

os ministros da Mensagem, que se insurgem contra a verdadeira sabedoria, vale ressaltar 

ainda uma outra síndrome que tem sido igualmente estudada e que não raramente tem sido 

percebida em inúmeras pessoas, inclusive dentro da Mensagem, que é conhecida como 

“complexo de Messias”, que às vezes é confundida com a própria síndrome de Deus, com a 

diferença de que certos líderes religiosos que a manifestam, pensam que seus ministérios são 

messiânicos e salvadores. Regularmente falsos ministros têm se levantado nesta Mensagem 

com a pretensão de ser um oitavo mensageiro, e com isso, reclamam ter uma importância 

semelhante, ou até superior ao ministério de William Branham, ao ponto de afirmarem que 

todos aqueles que não lhes aceitarem, perderão o arrebatamento ou mesmo a sua salvação. 

“Não há salvação fora do fulano”, eles dizem. São os Janes e Jambres dos tempos modernos 

que se intitulam como o “homem da hora”. 

 

Outros não chegam a esse extremismo, mas de forma não menos egocêntrica, pensam que 

seus ministérios teriam sido tão importantes e fundamentais, que sequer haveriam hoje 

crentes na Mensagem, caso eles não tivessem feito aquilo que, no seu entendimento, foi 

crucial para a promoção da mesma pelo mundo, o que tornaria todos os crentes desta 

Mensagem eternos devedores seus. 

 

Ninguém Pense de Si Mesmo Além do Que Convém 
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Essas coisas devem servir de alerta para todos os filhos de Deus, que devem estar em 

constante oração para não se permitir enredar com os laços do diabo, que tentará nos fazer 

pensar e agir além daquilo que o Senhor nos determinou, como bem nos lembrou o apóstolo 

Paulo. 

 

Romanos 12:3 

Porque pela graça que me é dada, digo a cada um dentre vós que não pense de si mesmo 

além do que convém; antes, pense com moderação, conforme a medida da fé que Deus 

repartiu a cada um.  

 

Uma coisa que em muito pode nos ajudar, toda vez que um sentimento de arrogância – ainda 

que pequeno – nos sobrevir, é perguntarmos para nós mesmos: “Será que eu não poderia 

estar errado?”. Isso poderia ajudar a nos manter sempre naquele nível de humildade que Deus 

requer de nós, como Paulo também nos orientou. 

 

Filipenses 2:3 

Nada façais por contenda ou por vanglória, mas por humildade; cada um considere os outros 

superiores a si mesmo. 

 

Apesar da importância histórica do ministério do irmão Branham para a Noiva de Cristo, jamais 

em momento algum se permitiu ser envenenado com a mentira de Satanás, buscando glória 

para si. Embora Deus houvesse lhe dado uma fé e uma Mensagem infalível, o irmão Branham 

sabia que ele como um homem era falível, e ele próprio reconheceu isso muitas vezes. 

 

Perguntas e Respostas Sobre Hebreus – Parte 3 (06/10/1957) § 558 

Agora, antes de começarmos tentar responder as perguntas... E apenas recorde de que eu – 

eu posso estar errado, veja, eu – eu não alego estar correto em tudo que eu faço. Eu – 

eu tento ser correto, mas talvez eu – eu esteja errado. E – e se estiver errado, então apenas 

me perdoem; e rogo para que Deus me perdoe também, porque não tenho a intenção de errar. 

Eu não tento respondê-las apenas para ser... – ou de forma que eu simplesmente... para 

prejudicar; eu as respondo no melhor do meu conhecimento, veja. E se eu tiver que mudar 

minhas ideias em uma pergunta da Bíblia, eu acho que esta é simplesmente a coisa a fazer. 

Deveríamos mudar a qualquer tempo quando a Palavra de Deus fala, porque é a Palavra 

de Deus. 

 

Vemos que o irmão Branham praticava o exercício da humildade todos os dias de sua vida. E 

se cada um também se disciplinasse nessas coisas, haveria então bem menos “deuses” e 

“messias” entre nós. 

 

 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões do irmão 

Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido encontrada 

nenhuma tradução para o português. 
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